



Michel MÉNARD

Député de Loire-Atlantique

Vice-président du Conseil général de Loire-Atlantique

Carquefou, le 20 mai 2011

COMMUNIQUÉ

Postes d'enseignants en Loire-Atlantique : Michel MENARD interpelle le ministre

Ce jeudi 19 mai, à l'occasion de la séance des questions orales sans débat de l'Assemblée Nationale, je suis intervenu, interpellant de nouveau le ministre de l'Éducation Nationale sur les suppressions de postes d'enseignants en Loire-Atlantique.

Pour toute réponse, la secrétaire d'Etat à la Jeunesse et la Vie associative, en l'absence du Ministre Chatel, a choisi, une nouvelle fois, d'ignorer la réalité du terrain, arguant de l'augmentation des effectifs enseignants dans notre département, par rapport à la situation globale de l'académie de Nantes...

Personne n'est dupe. Ainsi, pour le premier degré, en Loire-Atlantique, 5 postes seulement sont créés quand 502 élèves supplémentaires sont attendus (et alors que 30 créations de postes auraient été nécessaires) et environ 30 fermetures de classes sont programmées pour la rentrée prochaine. Quant au second degré, qui comptera 1068 élèves de plus en 2011/2012, on nous annonce 20 postes supplémentaires... qui seront, selon toute évidence, affectés au nouveau collège de Ligné.

J'appelle le ministre à enfin entendre le désarroi des équipes éducatives et la colère des parents d'élèves et à corriger les mesures de redéploiement annoncées pour notre académie.

Il est urgent d'agir et de renoncer à cette politique purement comptable et uniquement fondée sur une logique d'économie budgétaire, pour que l'éducation redevienne enfin une priorité nationale.